

Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion, Munzachstr. 25c, 4410 Liestal

An die Erziehungsberechtigten, Schülerinnen
und Schüler der 5. und 6. Primarschulklassen
und entsprechende Mehrjahrgangsklassen

Liestal, 19. Januar 2021

Zusätzliche Schutzmassnahmen für die 5. und 6. Klassen der Primarschule sowie Mehrjahrgangsklassen mit Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen der Primarschule

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte
Liebe Schülerinnen und Schüler

Die bisherigen Erfahrungen in den Sekundarschulen zeigen, dass das Tragen einer Maske massgeblich zum Gesundheitsschutz der Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrpersonen beiträgt. Der Regierungsrat hat daher beschlossen, die Maskenpflicht als präventive Massnahme auf die 5. und 6. Primarschulklassen auszuweiten. Damit sollen mögliche Übertragungen in den Klassen verhindert werden, insbesondere soll diese Massnahme jedoch dazu beitragen, dass die Anordnung einer Quarantäne durch den Kantonsärztlichen Dienst reduziert werden kann.

Die Maskenpflicht für die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Primarschulklassen gilt **ab Mittwoch, 20. Januar 2021**. Diese Massnahme gilt auch im Unterricht und wird laufend überprüft sowie der aktuellen Lage angepasst. Aus medizinischer Sicht ist das Tragen einer Maske für Kinder unbedenklich und eine milde Massnahme.

Zwischen Mittwoch und Freitag werden den Schulen entsprechende Masken zur Verfügung gestellt. Wir bitten Sie jedoch, Ihrem Kind am Mittwoch vorsorglich eine Maske mitzugeben.

Für Fragen zum Schulbetrieb und der konkreten Umsetzung der Schutzmassnahmen steht Ihnen wie immer Ihre Klassenlehrperson bzw. die Schulleitung zur Verfügung.

Wir alle sind weiterhin als Gemeinschaft gefordert, diese herausfordernde Situation gemeinsam zu bewältigen. Zur Umsetzung der neuen Massnahmen und zum Schutz aller Schülerinnen und Schüler sowie Lehrpersonen sind wir auch auf Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis angewiesen.

Ich danke Ihnen für Ihre Mithilfe.

Freundliche Grüsse



Beat Lüthy